

La dependencia advierte que podría disminuirse el caudal del Cutzamala en la temporada de estiaje

Aplicaría la Conagua cortes diarios en julio

La reducción del abasto se haría en coordinación con el GDF y el Estado de México

ARACELI SÁNCHEZ C.

A partir de julio, la Comisión Nacional del Agua (Conagua) realizaría cortes diarios en el suministro del vital líquido al Distrito Federal y el Estado de México, ya que la próxima temporada de estiaje será muy seca y, por lo tanto, tendría que disminuirse el caudal del Sistema Cutzamala, advirtió el diputado Daniel Salazar Núñez.

El legislador del PRD dio a conocer un oficio del organismo federal en el que informa que, conforme avance el estiaje y se aproxime la época de lluvias, tomará una decisión sobre el incremento en las suspensiones mensuales o, en su caso, una reducción en el suministro diario a la zona metropolitana.

“Tal situación, como probabilidad, aún es vigente, por lo que la Conagua vigila la evolución de los almacenamientos con objeto de determinar, en su momento, si será necesario disminuir el caudal diario suministrado por el Sistema”, precisa el documento, número BOO.R01.02.17, del 2 de abril de 2009, firmado por Efrén Villalón Figaredo, director general del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de

México, y dirigido a la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF).

En caso de tomar dicha medida, la reducción diaria del abasto se haría en coordinación con el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM) y la Comisión de Agua del Estado de México.

La Conagua también confirmó las dos próximas suspensiones en el suministro del recurso natural a la capital del país y el territorio mexiquense, las cuales se llevarán a cabo al 50 por ciento del 1 al 4 de mayo, y del 6 al 8 de junio. Salazar Núñez explicó que la medida consistiría en un corte permanente diario.

“Sería todos los días. En todo caso, lo que se tendría que evaluar es cuál es el volumen que se estaría disminuyendo permanentemente y cómo sería la distribución”, detalló.

El presidente de la Comisión de Gestión Integral del Agua precisó que todos los cortes han afectado más a las delegaciones del poniente y centro de la ciudad, mientras que se ha agravado el problema en las demarcaciones del sur y oriente.

“Si ya es una medida permanente, es necesario saber cómo se haría la distribución del agua en todo el Distrito Federal, para que no se le cargue la mano a los habitantes de una delegación, más que a otros”. **R**



HERBERT CAMACHO

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2
\$ 22486.82
Tam: 386 cm2
AMIRALRIOS

Fecha 17.04.2009	Sección Nacional	Página 8
----------------------------	----------------------------	--------------------

Anuncio

Confirman suspensión del servicio

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) también confirmó las dos próximas suspensiones del 50 por ciento en el suministro del recurso en la Zona Metropolitana del Valle de México, que se llevarán a cabo del 1 al 4 de mayo, y del 6 al 8 de junio. Por su parte, el Gobierno capitalino informó que estará listo para atender con eficiencia a la población durante los próximos cortes de agua que sufrirá la ciudad en los primeros días de mayo y junio.